
Förderverein der Kardinal -von- Galen-Grundschule in Sendenhorst e.V. 

7. November 2018 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 07.11.2018 

Ort: Lehrerzimmer der KvG Grundschule 

Beginn: 20:03Uhr 

Ende: 21:07Uhr  

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

 

Frau Hartmann begrüßte die anwesendem Mitglieder, die Mitarbeiter der Mittagssonne sowie 

Frau Hille und Frau Schacht als Vertreterinnen der Schule und der Lehrerschaft. 

Sie stellte fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. 

Durch die anwesenden Mitglieder wurde keine Änderung der Tagesordnungspunkte beantragt. 

Zur Protokollführerin wurde Vera Hattrup ernannt. 

 

Frau Hartmann gab eine kurze Übersicht über die Vereinsentwicklung - die aktuelle 

Mitgliederzahl liegt bei derzeit 186 Mitgliedern. 

Desweiteren stellte sie im Geschäftsbericht, die Aktivitäten/Projekte des abgelaufenen 

Schuljahres vor: 

Betreuung der Mittagssonne  

Einschulungscafe` mit Willkommensgeschenk   

Projekt „Mein Körper gehört mir“ 

Autorenlesung für die 3. Klassen mit Guido Kasmann 

Rollende Waldschule für die 2.Klassen 

Computerkurs für die 4. Klassen 

Bezuschussung des Liegedreirades als Geschenk der 3.Klassen an die Schule 

Lernbegleiter für alle Schüler 

Anschaffung von jeweils vier Hockies pro Klasse 

Regale und Lesepodest, sowie weitere neue Bücher für die Lesestube 

Anschaffung einer neuen Beschallungsanlage 
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Im aktuellen Schuljahr: 

Einschulungscafe` mit Willkommensgeschenk 

Waffel -und T- Shirt Verkauf beim Tag der offenen Tür 

Computerkurs der vierten Klassen 

Übernahme der Buskosten für den Lohburger Waldlauf 

Organisation des Umzugs der Mittagssonne in die Container 

 

Die Kassiererin, Marlies Schlottmann, stellte den Kassenbericht und die Entwicklung der 

Einnahmen/Ausgaben, sowie die einzelnen Fördertöpfe dar. 

Einnahmen von 32.312,11 € standen Ausgaben in Höhe von 48.268,46€ gegenüber. 

Die Kassenprüfer, Stefanie Steinhoff und Silke Abke, waren leider verhindert, bestätigten aber 

schriftlich eine ordentlich geführte Kasse und beantragten auf diesem Wege auch die Entlastung 

des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte dementsprechend antragsgemäß einstimmig. 

 

Als Versammlungsleiterin für die anstehenden Vorstandswahlen wurde Frau Annette Heukamp 

gewählt. 

Die 1. Vorsitzende Alexandra Hartmann stand zur Wiederwahl und wurde einstimmig für ein 

weiteres Jahr gewählt, ebenso Vera Hattrup, als 2.Vorsitzende. 

Marlies Schlottmann, als Kassiererin, schied auf eigenen Wunsch aus dem Vorstandsteam aus, 

aber mit Sabine Borgmann wurde schnell Ersatz gefunden. Auch sie wurde einstimmig gewählt. 

Als Kassenprüfer wurden Frau Angela Benning  und Frau Ursula Feldmann vorgeschlagen und 

einstimmig für ein Jahr  gewählt. 

Alle nahmen die Wahl an. 

 

Folgende Anträge/Vorschläge für die Bezuschussung neuer Projekte wurden gestellt. 

1. Frau Schacht würde gerne das Präventionsprojekt „Kinder stark machen“ für die 2. 

Klassen als Dauerprojekt an der Schule integrieren und den Förderverein um finanzielle 

Unterstützung bitten (evtl. soll ein Teil auch von den Eltern getragen werden). Es würden 

Kosten von ca. 3000 Euro pro Schuljahr entstehen. 
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2. Frau Krause würde gerne weitere Zuwendungen für neue Bücher bekommen, ein Antrag 

zur Förderung durch die Bürgerstiftung läuft und muss geprüft werden. 

3. Ein weiteres Projekt, was im letzten Jahr gut angenommen wurde, würde die Schulleitung 

gerne fortsetzen – Motorikförderung im Forum Schleiten von Flüchtlingskindern und 

einheimischen Kids. Der Förderbedarf beläuft sich hier auf etwa 3200 Euro. 

Der Förderverein wird intern noch einmal über alle Projekte beratschlagen und entscheiden. 

 

Unter dem Punkt Verschiedenes hatten die Mitarbeiter der Mittagssonne noch einige offenen 

Punkte bzgl. der Containersituation zu klären: 

1. Es fehlt eine Garderobe, gerade jetzt wenn das Wetter unbeständiger wird. Allerdings 

darf nicht an allen Wänden etwas aufgehängt werden. 

2. Die Lautstärke innerhalb der Container ist für die Mitarbeiter kaum auszuhalten, was 

gibt es für Möglichkeiten? 

Frau Schacht hat sich bereit erklärt, mit der Herstellerfirma dieser Container und Frau 

Schwarz von der Stadt Sendenhorst, Kontakt aufzunehmen um diese Probleme anzusprechen und 

nach einer, für alle Beteiligten Personen, glücklichen Lösung zu kommen.  

 

 

 

 

 

 

Diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist die Anwesenheitsliste der Mitgliederversammlung. 

Der Kassenbericht sowie der Bericht der Kassenprüfer können bei Marlies Schlottmann 

eingesehen werde. 

 

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten 

Vera Hattup (Protokollführerin ) 

 

 

 


